

СОДЕРЖАНИЕ

Номер 5, 2016

Принципы современного законодательства: проблемы теоретического осмысления и практики его осуществления <i>Р. В. Шагиева</i>	5
Теория юридических фактов: история и современность <i>М. К. Сулейменов</i>	14
Президентский контроль (в свете конституционно-правового статуса главного федерального инспектора по субъекту Российской Федерации) <i>И. В. Ирхин</i>	27

СОЦИОЛОГИЯ ПРАВА

Социально-психологические и юридические механизмы детерминации правовой маргинальности <i>Р. Ф. Степаненко</i>	35
---	----

ИЗБИРАТЕЛЬНОЕ ПРАВО И РАЗВИТИЕ ДЕМОКРАТИИ

Некоторые проблемы соблюдения принципа равного избирательного права при регистрации кандидатов в депутаты <i>Л. А. Нудненко</i>	46
--	----

УКРЕПЛЕНИЕ ЗАКОННОСТИ И БОРЬБА С ПРЕСТУПНОСТЬЮ

Российское уголовное судопроизводство: конституционные принципы и международные стандарты <i>С. Д. Князев</i>	56
--	----

ПРАВОВАЯ, ПОЛИТИЧЕСКАЯ И РЕЛИГИОЗНАЯ МЫСЛЬ

Наука международного частного права: теория “немецкого реализма” XVII в. <i>И. В. Гетьман-Павлова</i>	62
--	----

ПРАВО И МЕЖДУНАРОДНЫЕ ОТНОШЕНИЯ

Правовое регулирование международного уголовного судопроизводства по делам о военных преступлениях <i>И. Ю. Бельй</i>	73
--	----

СТРАНИЦЫ ИСТОРИИ

Дискуссия о создании судов по трудовым спорам в Германии в первые десятилетия XX в. <i>О. Л. Лысенко</i>	83
---	----

НАУЧНЫЕ СООБЩЕНИЯ

Еще раз о терминах <i>А. М. Нечаева</i>	92
К вопросу о некоторых российских и зарубежных принципах проведения муниципальных выборов <i>Л. Т. Чихладзе, А. А. Галушкин</i>	96
Общественное управление в организации: старые подходы, трудные решения <i>Е. В. Аббасова, В. А. Васильев</i>	101
Об интересе государства в XVIII в. в России к каноническому регулированию брака <i>П. Л. Полянский</i>	104

ТРИБУНА МОЛОДЫХ УЧЕНЫХ

Достижение баланса частных и публичных интересов как необходимое условие равновесия правовой системы <i>А. В. Ульянов</i>	108
Зарубежный опыт участия непрофессиональных судей в разрешении экономических дел <i>Н. А. Шкалова</i>	112

КРИТИКА И БИБЛИОГРАФИЯ

И.А. Умнова. Конституционное право в развитии: диалектика общего и частного <i>В. Е. Сафонов, И. А. Алешкова</i>	116
Т.Я. Хабриева, О.И. Тиунов, В.П. Кашепов и др. Правовые механизмы имплементации антикоррупционных конвенций / Отв. ред. О.И. Тиунов <i>А. С. Автономов, Р. А. Каламкарян</i>	119
И.Ю. Остапович. Судебный конституционный контроль и нормотворчество: проблемы соотношения. Учебное пособие <i>Яцек Залесны</i>	122
С.М. Шахрай, К.П. Краковский. Суд скорый, правый, милостивый и равный для всех <i>М. В. Немытина</i>	124

КОРОТКО О КНИГАХ	127
-------------------------	-----

CONTENTS

Number 5, 2016

The principles of modern law-making: problems of theoretical understanding and practice of its implementation <i>R. V. Shagieva</i>	5
The theory of legal facts: history and modernity <i>M. K. Suleymenov</i>	14
Presidential control (in light of the constitutional and legal status of the chief Federal inspector on the subject of the Russian Federation) <i>I. V. Irkhin</i>	27

SOCIOLOGY OF LAW

Socio-psychological and legal the mechanisms of determination of legal marginality <i>R. F. Stepanenko</i>	35
---	----

SELECTIVE LAW AND THE DEVELOPMENT OF DEMOCRACY

Some problems of observance of the principle of equal suffrage in the registration of candidates for deputies <i>L. A. Nudnenko</i>	46
--	----

STRENGTHENING OF LEGALITY AND STRUGGLE WITH CRIMINALITY

Russian criminal proceedings: constitutional principles and international standards <i>S. D. Knyazev</i>	56
---	----

LEGAL, POLITICAL, RELIGIOUS THOUGHT

Science of Private International Law: theory of “German realism” of the XVII century <i>I. V. Get'man-Pavlova</i>	62
--	----

LAW AND INTERNATIONAL RELATIONS

International legal regulation of criminal proceedings in cases of war crimes <i>I. Yu. Bely</i>	73
---	----

PAGES OF HISTORY

Discussion on establishment of labor courts in Germany in the first decades of the XX century <i>O. L. Lysenko</i>	83
---	----

SCIENTIFIC REPORTS

Once again about terms <i>A. M. Nechaeva</i>	92
To the question of some Russian and foreign principles of the municipal elections conduct <i>L. T. Chikhladze, A. A. Galushkin</i>	96
Public management organization: old approaches, hard decisions <i>E. V. Abbasova, V. A. Vasil'ev</i>	101
On the state's interests in ecclesiastical regulation of marriage in XVIII century in Russia <i>P. L. Polyansky</i>	104

TRIBUNE OF YOUNG SCIENTISTS

Striking the balance of private and public interests as indispensable condition of equilibrium state of the legal system <i>A. V. Ulyanov</i>	108
International experience of participation of lay judges in deciding economical cases <i>N. A. Shkalova</i>	112

CRITICISM AND BIBLIOGRAPHY

I.A. Umnova. The constitutional Law in development: the dialectic of common and particular <i>V. E. Safonov, I. A. Aleshkova</i>	116
T.Ya. Khabrieva, O.I. Tiunov, V.P. Kashepov. Legal mechanisms of implementation of anti-corruption conventions / Ed. by O.I. Tiunov <i>A. S. Avtonomov, R. A. Kalamkaryan</i>	119
I.Yu. Ostapovich. Yuridical constitutional control and the setting of standards: problems of correlation. Tutorial <i>Jacek Zalesny</i>	122
S.M. Shakhrya, K.P. Krakovsky. The court fast, just, merciful and equal for all <i>M. V. Nemytina</i>	124

BRIEFLY ABOUT THE BOOKS	127
--------------------------------	-----
